



2学期終業式号

和歌山市立砂山小学校

令和7年12月24日発行

有意義な冬休みに

校長 小杉 栄樹

月日が過ぎるのは早いもので、明日から冬休みに入ります。今学期も、運動会、研究発表会、授業参観、修学旅行、砂山まつり等、保護者の皆様には様々な教育活動にご協力いただき誠にありがとうございました。

いよいよ子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。有意義な冬休みを過ごせるよう、学校でも話をしています。年末年始で何かとお忙しいことと思いますが、ご家庭でも冬休みの過ごし方について、子供たちにアドバイスをお願いします。



☆充実した冬休みにするために☆

☆進んでお手伝いを☆

クリスマスやお正月がくると、子供たちはつい浮足立ってしまいます。しかし、年末は大掃除や新年を迎える準備でどの家庭も忙しいものです。こんなときにこそ家族の一員としてお手伝いをさせてあげてください。家族の一員としての誇りや喜びはこのような家族みんなが忙しいときに、自分もみんなと一緒にできたという経験から生まれてくるものではないでしょうか。



☆お年玉の使い道は☆

子供たちはややもするとお年玉の金額の多少に心を奪われてしまい、それをくれた人の気持ちを軽く考えてしまったり、また、お正月だから当たり前のように考えたりすることもあります。お年玉は新年のお祝いの贈り物を意味します。くださった人に対して心からお礼を言える子になってほしいです。貯金をすることも大切ですし、上手な使い方をすることも大切です。くださった人の気持ちをいかすためにも有効に使い、大切なお金で買っただけの価値あるものを考えさせてあげてください。



☆規則正しい生活を☆

年末年始は生活のリズムが乱れがちになります。テレビの視聴時間が長くなったり、夜更かしや朝寝坊が増えたりして、3学期になんでも生活リズムが戻らないことがあります。そこで、大まかで結構ですので、1日の生活の枠組みを考えさせてください。寒さで外遊びを避けたい気持ちにもなりますが、家の中でテレビゲーム等に夢中になることなく、外で身体を動かしてほしいです。なわとびやジョギング等、寒さに負けないで体力づくりも行ってください。

2学期もがんばりました！

子供たちは2学期も元気いっぱい頑張り様々な場面で活躍してくれました。学びの様子を紹介します。

1年生 砂山保育所との交流

砂山保育所年長さんに国語科の発表を見てもらいました。「小学校は楽しいよ」と伝えることができました。



2年生 おいもほり

砂山地域の皆様の協力でサツマイモの収穫を体験させていただきました。大きなサツマイモが収穫できました。



3年生 白浜エネルギーランド

ミステリーゾーンやトリックアートハウスなど、楽しい体験を通して、電力エネルギーについて学びました。



4年生 6校交流音楽会

近隣6校の4年生が吹上小学校に集まり、6校交流音楽会が開催されました。素敵なお披露してくれました。



5年生 西コミの学習

西コミュニティセンターで働く方々へのインタビューや施設見学を通して、西コミの役割について学びました。



6年生 修学旅行

大きさに驚いた東大寺大仏様、キラキラ輝く鹿苑寺金閣、願い事が叶ってほしい清水寺音羽の滝、江戸時代にタイムスリップ映画村。素晴らしい思い出ができました。



ありがとう集会で感謝の気持ちを届けました。

11月27日(月)に「ありがとう集会」を開催し、日ごろお世話になっている地域の方々をお迎えして、全校児童で感謝の気持ちを伝えました。登下校の時や放課後にいつも子供たちを見守ってくださる方々。家庭科や算数科の学習支援に来てくださる方々。三角公園の整備など教育環境を整えてくださる方々。砂山小学校の子供たちを優しく見守ってくださるたくさんの方々のおかげで、子供たちも保護者も安心して過ごすことができています。心から感謝申し上げます。集会では、子供たちから、歌や合奏、手作りのプレゼントを贈つてお礼をしました。地域の方々からは、「私たちもみなさんから元気をいただいています」というありがたいお言葉をいただきました。「おはようございます」「行ってきます」「いつもありがとうございます」とこたえることができる子供に育てていきたいと思っています。

